

Grand Prix der Biodiversität

W

Evangelisches
Realgymnasium
Donaustadt



Bienenprojekt
ERG Donaustadt



Seit März 2021 beherbergt das Dach des ERG Donaustadt ein Bienenvolk. Um die Bienen im nahen Umfeld auch mit ausreichend Nahrung zu versorgen, wurden im Laufe des Schuljahres mehrere Wiesenflächen im Garten mit Bienenwiese und Pflanzgefäße auf der Dachterrasse mit Blühpflanzen bepflanzt.



Eine Bienen tränke aus Ton wurde direkt neben den Bienenstöcken aufgestellt. Die Bienenvölker fühlen sich wohl und haben mittlerweile einen zusätzlichen Standort auf dem Dach bekommen.



Im Werkunterricht haben Schüler ein Hochbeet angefertigt, aus alten Europaletten entstand ein perfekter Platz für Blumen, um die sich der Schulwart kümmert. Auch auf den Terrassen wird fleißig umgegraben, Altes wird bewahrt und Neues kommt dazu.



Am Umwelttag 2022 dreht sich natürlich alles um die Biene und den Honig. Ein Imker erklärt den Schülern, was sich so tut im Bienenstock und der erste Honig kann verkostet werden. Eine Ausstellung zeigt, was man alles aus Honig machen kann. Aus Bienenwachs wurden Kerzen gebastelt.

Bundesministerium
Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie



Dieses Projekt wurde durch den Biodiversitätsfonds des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie gefördert.